

# Goblog

## Awal Tahun 2024 Semangat Baru Semakin Pasti, Kalapas Pasir Putih Bangun Soliditas Jajarannya

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.GOBLOG.CO.ID](http://CILACAP.GOBLOG.CO.ID)

Jan 5, 2024 - 13:56



*Awal Tahun 2024 Semangat Baru Semakin Pasti, Kalapas Pasir Putih Bangun Soliditas Jajarannya*

Cilacap,INFO\_PAS. Awal tahun 2024 Lapas Pasir Putih menggelar rapat Kalapas bersama pejabat struktural. Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan Kemenkumham Jateng, Enjat Lukmanul Hakim memimpin rapat di awal Tahun 2024 bersama pejabat struktural Lapas Pasir Putih di ruang rapat Lapas Pasir Putih, Jumat(05/01)

"Mari seluruh sub seksi mulai menyusun rencana kerja, program kerja, kalender kerja rapatkan pada masing - masing sub seksi dan segera dilaksanakan pada awal Triwulan I Tahun 2024. Rapat monitoring dan evaluasi pada hari ini, kita fokus pada implementasi tugas dan fungsi kita masing - masing. Mari bersama sama jaga kekompakan dan soliditas dalam pelaksanaan tugas dilapangan, tingkatkan pelayanan publik dan pelayanan kepada Warga Binaan Pemasyarakatan Lapas Pasir Putih. Jaga kebersihan area kantor dan dalam Lapas. Laksanakan sesuai SOP yang ada dan tingkatkan kedisiplinan tugas, "ungkap Enjat Lukmanul Hakim.

Masing - masing pejabat struktural melaporkan capaian kinerja Tahun 2023 dan serta pembahasan peningkatan kinerja di Lapas Pasir Putih dan meningkatkan keamanan dan ketertiban sesuai SOP dan berpedoman pada 3 kunci Pemasyarakatan Maju plus back to basic. Serta Kalapas menekankan arti pentingnya deteksi dini terhadap potensi gangguan keamanan, tidak hanya itu kalapas menekankan arti pentingnya sinergi internal dan eksternal harus dipupuk.

Pada rapat kali ini juga membahas tentang pembaharuan petugas Pokja sebagai langkah profesional dan percepatan pemenuhan data dukung sesuai arahan Kanwil Kemenkumham Jateng di Tahun 2024.

Ditunjuk sebagai Ketua Kelompok Kerja Pembangunan Zona Integritas Kepala Sub Bagian Tata Usaha Lapas Pasir Putih, Hendro Kurniawan. /aj